
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 6 年８月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和6年8月４日(日) 18時～20時 

場 所 ：茅ヶ崎市青少年会館 クラブ室1 

参加者：桝本部長、細川、青戸、板屋、岩本(Web で参加)、増川、滝口（記）※敬称略 

 

1．議題 

(1)事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 日本スポーツ少年団登録については、茅ヶ崎市スポーツ少年団の登録を9月上旬まで対応し、9月中に 

 神奈川県スポーツ少年団に申請予定。⇨ 議事：登録予定の1団に確認する 

(2)改善委員会報告（青戸委員） 

 ・学校開放時間の見直しについて、7月12日に桝本部長及び青戸委員が市・教育施設課と話合いを 

実施。市側は「近隣からのクレーム対応が増える可能性あり、時間変更については、上長と協議が 

必要。特に早朝の活動は問題が多く、即答出来ない」との見解。スポ少としては、夏季熱中症対策 

として是非検討してほしいと依頼したが、話合いは平行線に終わった。市側は上長と相談した上で 

7月30日に教育施設課(K主幹)より青戸委員へ電話による回答する事になった。 

  【7/30 市・回答：Ｑ＆Ａ】 

◎開放時間の変更（8時30分～17時 → 7時～18時）について 

《市》早朝は難しいが、夕刻であれば検討する。学童の帰宅時間が心配。 

〘スポ少〙今も体育館の夜間使用で学童が活動しており問題ない。手続きはどうするのか？ 

《市》開放外申請が必要、「茅ヶ崎市立学校施設使用許可・使用料減免申請書」で、 

   開放時間外の17時～18時を学校に申請して、教育施設課にあがって来たら検討する 

が、学校開放員会に参加している既存団体かつ、時間外活動の学校許可が条件となる 

〘スポ少〙市内の開放委員会全体に周知するのか？ 

《市》個別の開放委員会、学校からの許可申請を条件とする、市内全体に対する許可では 

ないので注意 

    〘スポ少〙鶴小と浜須賀小の開放委員会に検討依頼しているが聞いているか？ 

    《市》鶴小の教頭と話して上記対応について確認した、浜須賀小からも話しが来ている 

    〘スポ少〙他の開放委員会と学校許可があれば、申請受理するということでよいか？ 

    《市》その手続きで申請があれば検討する 

    〘スポ少〙この内容を桝本部長に報告の上、可否回答する 

    《市》否定回答があれば、今後の対応について、更に上部と検討する 

    ⇨ 議決：学校と開放委員会が議決した内容が上がってくれば、教育施設課は追認するとの 

こと。市内小学校を全面的に対象とするのは難しいので、地域的に可能性の高い 

小学校(鶴嶺小、浜須賀小、梅田小)で学校と開放委員会が議決して市と交渉する 

方向に持っていく。又、スポ少としては、夏季熱中症対策の「ガイドライン」を 

作成し市側等にも投げかけていき、スポ少の明確なスタンスを発信する。 

 



(3)種目別委員会報告 (増川委員) 

  ・7月16日、緒方副委員長並びに事務局(中村氏)が商工会議所へうかがい、協賛の話合いを実施し 

  たが、例年通り飲料水の提供をいただいた。 

  ⇨ 議決：今後は協賛各社への感謝をアピールするべく、贈呈式等の実施検討及びＨＰ掲載を検討。 

 ・各種目別県大会状況について 

  野球はすでに実施済み、その他競技は未了。結果報告のＨＰ掲載はしていない。 

  ⇨ 議決：県大会の各種目結果を広報委員会が今後ＨＰに掲載する。 

(4) 指導協委員会報告（板屋委員） 

 ・スポーツ交歓会について…7 月 21 日、ほぼフルメンバーで第一回打ち合わせ実施。市体育館の 

利用方法がポイントで、9 月 7 日の第二回打ち合わせで具体的に議論する。 

(5)事業委員会報告（青戸委員・桝本部長） 

 ・青戸委員…その後、郵便局長側とは具体的な話合いは出来ていないが、駅伝・マラソン大会を 

冠杯にするにあたって相手の条件(大会の新規旗作成、等)を確認して詰める必要あり。 

 ・桝本部長…郵便局長側には是非ご協力をお願いしたいと伝えている。8 月中に打ち合わせする 

べく日程を調整中。 

⇨ 議決：了承 

 (6)ジュニアリーダー委員会報告（岩本委員） 

  ・全国スポーツ少年大会報告…7/27(土)～7/30(火)、秋田県・田沢湖畔にて開催された第 62 回 

全国スポーツ大会に参加した。開会式には日本スポーツ少年団本部長の益子直美氏、閉会式には 

同副本部長の萩原智子氏が出席されました。⇨ 議決：了承 

 (7)広報委員会報告（滝口委員） 

  ・ＨＰ更新について…Google Drive を利用した Google サイト・ＨＰのテスト版を作成した。 

  添付資料のダウンロードについては、添付資料をＨＰに埋め込む事で可能となりそうである。 

  従来のリンク方式では Google サイトへのアクセスを拒否されてダウンロード不可能。 

  今後は、複数人がＨＰにコンテンツ掲載が可能となるように改善検討する。⇨ 議決：了承 

(8)財務委員会（細川委員） 

  月々引き落とされるはずの HP 費用が、5 月以降銀行通帳に引き落とし記載がない。 

  ⇨ 議決：緒方副委員長と連絡を取り、領収書の確認を行って対応。 

２．その他 

  タウンページ掲載について…記事掲載の年間費用がかなり高い、スポ少としては記事は提供 

して、無料掲載は先方の判断によるしかない。 

⇨ 議決：スポ少としては基本的に掲載費用は払いたくない。伝による無料掲載等を探る方向。 

今後は、無料掲載の市・広報誌などへの掲載も検討していく。 

 

                               －以上－ 


